

CHALLENGE DE BOISSIEU 2022

Le challenge du général Alain de Boissieu récompense les carrières exceptionnelles d'officiers, sous-officiers et militaires du rang d'active et de réserve ainsi que les pelotons blindés Leclerc, AMX 10RC et recherche-intervention ayant réalisé les meilleurs résultats aux tirs de peloton.

La FMLH participe au prix individuel qui récompense un personnel d'active méritant, un autre prix récompensant un militaire de réserve. Les candidats sont proposés par leur chef de corps et ensuite sélectionnés par le jury à partir d'un exposé des motifs de proposition par leur colonel et un état des services individuels.

Les prix ont été remis lors du week-end du Carrousel de Saumur.

Le prix du challenge de Boissieu, doté d'une récompense pécuniaire de 1000 €uros par la FMLH, a distingué le **capitaine Olivier Bieloglou du 5^e régiment de dragons**.

Tout au long de sa carrière, le CNE Olivier Bieloglou s'est fait remarquer par son allant, son dynamisme et son aura de chef charismatique. Totalement dévoué et animé d'un esprit de discipline remarquable, il n'a eu de cesse d'approfondir et de parfaire ses connaissances, et de préparer ses hommes au combat, en s'appuyant sur sa riche expérience acquise. Polyvalent, il est l'Ancien qui rassemble les plus jeunes, fédère ses pairs et sur lequel ses supérieurs savent pouvoir compter.

Le capitaine Bieloglou, ancien sous-officier engagé le 1er septembre 1991, gravit les échelons du corps des sous-officiers de l'armée de Terre pour être promu major le 1er janvier 2009. Ce bel officier fort de 31 ans de service, de 8 opérations extérieures (Ex-Yougoslavie, Liban (2), Côte d'Ivoire (2), Tchad, Afghanistan (2)) de 3 missions de courte durée (Nouvelle-Calédonie et Guadeloupe (2)), doublement cité de la croix de la valeur militaire, aux états de service exceptionnels, est nommé capitaine le 1er août 2021. Il mérite bien d'être félicité pour sa carrière et récompensé par le prix du challenge de Boissieu et la FMLH. Il n'a pas servi dans un régiment héritier de la 2^e DB, mais sa carrière et ses états de service montrent qu'il fait honneur à l'esprit Leclerc.



Capitaine Olivier Bieloglou